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第２４３４回 例 会 令和 5 年 2月 7日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 山本嘉一郎 会員(2月 7日) 

結婚記念日 … 土肥  剛 会員(2月 6日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

 

 

 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓 話 

「職業奉仕 歴史と変遷」  

地区職業奉仕委員会 

 委員長 小野塚 雄 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和5 年 2 月 14日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「未定」 丸山 正紀 会員 

 

お食事「たけみ」 

イルミネーション「水と緑のふれあい公園」（茨城県河内町） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第2433回例会(令和5年1月31日) 

会長挨拶               石毛 園子 

本日は、今年度配布された「抜萃のつづり」より、1

篇の記事をご紹介します。 

職業奉仕と分類された「ぶれない保育が親と子の幸せ

につながる」という文章です。新宿の歌舞伎町で、無認

可での夜間保育を始められその後 24 時間保育となり、

2001 年に認可保育園となったエイビイシイ保育園園長

片野清美さんの書かれたものです。全文はぜひ本誌を開

き、読んでみてください。 後の部分のみ、ご紹介いた

します。 

とにかくぶれずにやる。これが成功の道なのでしょう。

園の関係者のご縁で『ニコちゃん新聞』に挿絵を贈って

くださった『アンパンマン』の原作者・やなせたかし先

生の生前の言葉が思い出されます。「僕は年を取って売れ

出したから、何度か辞めようと思ったことはあった。そ

れでも途中下車はしなかったよ」 

先日、母子家庭で育った三十数年前の卒園生が、ここ

で可愛がってもらったことが忘れられないと言って、自

分の子供を預けにやってきました。子供を決して差別せ

ず預かることで、働く親も等しく幸せに生きられるよう

になる。私が大事にしてきた保育の心が、いまも子供た

ちと私たちを繋いでくれているのです。 

古希を迎えたいま、現役でいられる時間も僅かと感じ

ています。二十四時間保育の心を後進に伝え「エイビイ

シイで育ってよかった」と言われる保育園であるために、

仕事を全うしていくつもりです。 

この職業奉仕というテーマに掲載された文章は、実践

してきたことの集約です。目標を掲げるのはある意味簡

単ですが、実践し体験してきたこの事実は大変貴重なも

のであると思いました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・環境セミナー開催ご案内 

・財団室NEWS 2023年2月号         受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

確定申告用領収証送付の件          受領 

３・銚子商工会議所より 

令和５年新春講演会報告書          受領 

４・㈱熊平製作所より 

抜萃のつづり その82            受領 

５・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  2／10(金) 休会 定款第７条第１節(d)により 

2／24(金) 点鐘18：30「なみ川」夜間例会  受領 

☆会報受領  銚子ＲＣ 

卓 話 

「これからの主要道路」 

千葉県議会議員 宮川 太 氏 

卓話の貴重な

機会を頂き誠に

ありがとうござ

います。 

本日は、銚子周

辺で行われてい

る道路整備の進

捗状況並びに今

後の見通しにつ

いてお話させていただきます。 

まず銚子連絡道路です。写真①銚子連絡道路（横芝光

～匝瑳）横芝光IC～匝瑳市までの５㎞ですが、令和５年

度の完成を目指し進捗していますが、まだ数か所、用地

交渉が合意されず遅れてしまう見込みです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真②銚子連絡道路（銚子八木バイパス）銚子側の八木

バイパスですが、銚子八木～飯岡バイパス入口までの３

㎞。こちらも令和５年度の完成予定ではありますが、用

地買収が合意できず数年遅れてしまう見込みです。 
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写真③銚子連絡道路（匝瑳～旭）残りの匝瑳～旭区間、

約１３㎞は本年度から事業採択され、予算が付き始めま

した。これから、調査・測量・設計と目に見える工事ま

ではしばらくかかりますが、事業化という１歩前進を致

しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に利根川側、国道３５６号バイパスについてです。写

真④国道３５６号バイパス（銚子）銚子工区ですが、長

塚（銚子土木事務所前）～芦崎（カインズ裏）までの３

㎞は、用地問題もクリアし、令和５年度の完成がみえて

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真⑤国道３５６号バイパス（東庄）また、東庄町逆水

門～笹川までの４㎞も順調に工事が進み令和５年度の完

成する見通しです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続けて、県道事業については、写真⑥銚子海上線（広域

農道）旭市からの広域農道、銚子側ですが、長年進まな

かったトンネル工事がようやく終わり、あとは取り付け

道路整備のみとなりました。来年度の開通を切望致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

銚子市内の広域農道は、写真⑦広域農道（銚子３期工事）

三宅町からの１.４㎞が令和５年度に完成。三崎町～小長

町までの一本の道路が開通致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な道路整備については以上ですが、千葉県の施設整備

についてもご報告させていただきます。写真⑧千葉県出

先庁舎整備出先庁舎整備は、銚子土木事務所・海匝保健

所・県税事務所の老朽化合理化をもとに現在の県税事務

所の場所に集約いたします。これから設計・解体・建築

と令和９年度の完成を目指して事業を推進してまいりま

す。また、銚子児童相談所も老朽化狭隘化に伴い、元銚

子市学校給食センター（南小川町）跡に建て替えが決定

し、こちらも令和９年度の完成予定であります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市内・市外の皆様に、“銚子の課題は？”と聞くと大半

の方々がアクセスの悪さと話されます。道路整備は 重

要課題と考え、地域の選出議員としてこれからも声を上

げて参ります。千葉県の食糧供給地域として農水産物を

首都圏へ一早く運べるように、これから出来る銚子市沖

洋上風力で更なる観光地として皆様が快適に銚子に来て

いただけるように、そして何よりも市民の皆様が安全安

心に生活できますよう精一杯働かせて頂きます。 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 
  会長 石毛園子  副会長 森はるみ  幹事 飯田貴之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 黒田幸一・杉浦 武・石井哲也 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

平野恭男様 

 お世話になりました。ありがとうございました。 

網中吉郎君 

 先週 1月 24 日夜、佐倉で鵜澤ガバナーエレクトも

同席し、第 2回次年度ガバナー補佐Ｃチームミー

ティングが行われました。帰りは大雪のため大変

苦労して戻ってきました。 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 5年 2月 2日(火) 12：00 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・米山奨学生世話クラブとカウンセラー引き受け

の件                承認 

 

2023-24 年度 RI 会長テーマ 

CREATE HOPE in the EORLD 

世界に希望を生み出そう 

 

 

 

 

 

 

 

ゴードン R. マッキナリー会長エレクトは、ロー

タリーが平和やメンタルヘルスのために活動し、世

界に希望を生み出すよう呼びかけています。また、

そのためには対話を通じて信頼を築くことが重要で

あると訴えています。 

（ＲＩ/ＨＰより） 

 

 

 

 

２月のロータリーレート 

１＄＝１３０円 

 

 

ロータリーの特別月間 

２月 

平和構築と紛争予防月間 

 

 

  前 回 の 例 会 （１／３１） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２７ 名  出席率     ５６．００ ％ 

１月１７日        確定出席率  ５０．００ ％ 

 

来訪ロータリアン   

金島弘君 大里忠弘君           （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １１名 

 

メークアップ   

網中君   （1/24次年度ＡＧＣチームミーティング） 

網中君               （2/4ＲＬＩパートⅠ） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，０００－ 

累 計 ￥ ３３，８２０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ １２，０００－ 

累 計 ￥１２０，０００－ 


